

## PROFESSIONAL CURRICULUM VITAE

### Curriculum Vitae – Daftar Arbiter

<b>Nama Depan</b>	Emmy	Cantumkan foto terbaru 
<b>Nama Belakang</b>	Latifah	
<b>Alamat</b>	Surakarta, Indonesia	
<b>Kewarganegaraan</b>	Indonesia	
<b>Kota Tempat Tinggal</b>	Indonesia	
<b>Edukasi, Profesional Kualifikasi, Training dan/atau Keanggotaan:</b>		
<p>Emmy Latifah merupakan salah satu anggota staf fakultas pada Universitas Sebelas Maret. Beliau telah menempuh program pendidikan pascasarjana Doktor di Universitas Padjadjaran, Bandung, Indonesia. Beliau memiliki minat penelitian dalam bidang hukum publik internasional, hukum perdagangan internasional, hukum ekonomi internasional, hukum investasi internasional, hukum perjanjian internasional, hukum kelautan, hukum perjanjian, dan hukum udara dan ruang angkasa. Setelah mendapatkan gelar Doktor, Beliau mengikuti training arbiter dan mediator (nasional dan internasional), dan saat ini Beliau masuk ke dalam daftar arbiter dan mediator di berbagai institusi arbitrase dan ad hoc, seperti Asian Institute of Alternative Dispute Resolution (AIADR), Indonesian Arbitrator Institute, Hainan International Arbitration Court (HIAC).</p>		

### **Rangkuman mengenai Pengalaman Profesional**

Emmy merupakan salah satu dosen di Departemen Hukum Internasional, Fakultas Hukum, Universitas Sebelas Maret selama lebih dari 15 tahun (2005 sampai dengan sekarang). Beliau telah berpengalaman menjadi arbiter dan mediator di berbagai institusi arbitrase dan ad hoc.

### **Pengalaman dalam arbitrase dan mediasi / ADR**

Beliau telah berpengalaman untuk terlibat dalam banyak kasus arbitrase selama menempuh karirnya sebagai arbiter dan mediator di institusi maupun ad hoc. Spesialisasi dalam bidang arbitrase yang Beliau miliki adalah: hukum perjanjian internasional, hukum perdagangan internasional, hukum ekonomi internasional, hukum konstruksi, hukum investasi internasional, dan hukum kekayaan intelektual.

### **Publikasi dan Presentasi**

Banyak artikel mengenai arbitrase  
Banyak buku mengenai arbitrase (5 buku)

**Bahasa (Jelaskan tingkatan profesionalitas)**

Saya mahir dalam berbahasa Inggris dan Bahasa Indonesia, secara tertulis dan lisan.

**Penghargaan dan Pencapaian**

1. Dosen berprestasi Universitas Sebelas Maret (2019) (kategori Sosial dan Humaniora)
2. Penghargaan partisipan ter-aktif di Arbitration Training diselenggarakan oleh BANI (2017)